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Протокол общественных обсуждений проекта 

г.Сольцы 17 января 2020 года 
i 

Место проведения: Новгородская область, Солецкий район, Солецкое 
городское поселение, г.Сольцы, пл. Победы, д.З, второй этаж (большой зал). 
Начала проведения: 15 часов 00 мин. 
Окончание проведения: 18 часов 15 мин. 
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Присутствовали: 
Котов Щ . - Глава Солецкого муниципального района, председатель 

Д комиссии 
Дуничев Ю.Н. - первый заместитель Главы администрации 

муниципального района, заместитель председателя 
комиссии; 

Гусарова Е.В. - ведущий специалист отдела градостроительства и 
благоустройства Администрации Солецкого 
муниципального района, секретарь комиссии; 

Члены комиссии: 
Алексеева И.В. - депутат Совета депутатов Солецкого городского 

поселения, (по согласованию); 
Качанович Е.Н. - заведующая отделом жилищно-коммунального хозяйства, 

дорожного строительства и транспорта Администрации 
Солецкого муниципального района; 

Колесникова И.А.- заведующая отделом градостроительства и 
благоустройства Администрации Солецкого 
муниципального района; 

Кутовой В.А. - пенсионер, член политсовета партии Единая Россия, (по 
согласованию); 

Овчинников С.Н. - редактор Солецкого подразделения областного 
государственного автономного учреждения «Агенство 
информационных коммуникаций, (по согласованию); 

Трофимов Р.Н. - начальник ОМВД России по Солецкому району; 
Цветков А.Н. - начальник отделения надзорной деятельности и 

профилактической работы по Солецкому и Шимскому 
районам главного управления МЧС России по 
Новгородской области 

Яковлев В.В. - пенсионер, член партии КПРФ, (по согласованию); 

Жители города Сольцы, собственники, арендаторы помещений, зданий, 
земельных участков и прилегающих территорий, предприниматели, 
представители органов власти, ответственные за реализацию программы, 
депутаты, архитекторы, дизайнеры, историки, краеведы, музейные 
работники, организаторы культурных мероприятий, жители домов, 



прилегающих территорий, объединение ТОС, представители ТСЖ, 
активисты. 

Повестка дня: Обсуждение проекта, определенного для участия во 
Всероссийском конкурсе лучших проектов создания комфортной городской 
среды - набережная 7 Ноября в городе Сольцы. 

Выступили: 
Илясова А.А. - специалист по связям с общественностью Центра 

развития городской среды Новгородской области, 
модератор встречи, 

Котов А. Я. - Глава Солецкого муниципального района, 

Колесникова И.А. - заведующая отделом градостроительства и 
благоустройства 

Пояркова Ю.Ю. - начальник отдела Центра компетенций по вопросам 

развития городской среды. 

Илясова А. А.: открытие встречи. 

Котов А. Я.: приветственное слово. 
Колесникова И.А.: рассказ о проделанной работе и значимости 
общественного обсуждения. 

Пояркова Ю.Ю.: презентация программы общественного обсуждения и 
правила участия. 

Жители города Сольцы (гости и участники общественных обсуждений): 

1. Бакалкнская О.М. (жительница г. Сольцы 2) - меня интересует материал, 
из которого будет ремонтироваться набережная 7 Ноября и судьба деревьев 
на данной территории? 

Пояркова Ю.Ю.: ремонт набережной 7 Ноября будет выполняться из 
материала породы дерева лиственница, который не боится влаги и с годами 
становится прочнее. Санирование деревьев будет проводиться в случае их 
аварийного состояния. 

2. Карапетян Б.Д. (житель набережной Ноября) - как будет проходить 
расширение набережной, если есть частные территории? 

Пояркова Ю.Ю.: за границы ремонт набережной выходить не будет, для 
этого добавляется нижний ярус набережной. Расстояние между ярусами 
примерно середина. 



3. Долбилкин Н. - меня интересует судьба завода «Кондитер»? Хочу 
предложить на заборе завода сделать граффити. 

Пояркова Ю.Ю.: завод будет продолжать свою деятельность, а Ваше 
предложение будет учтено при доработках проекта. 

4. Агапов С.А. (житель набережной) - можно ли восстановить здание 
Курорта, расположенное на данной территории? 

Пояркова Ю.Ю.: проектом не предусмотрено реконструкция объектов на 
набережной, а также здание Курорта является собственностью Министерства 
культурь!. 

5. Легостаева М. - есть ли парковочные места на набережной 7 Ноября? 

Пояркова Ю.Ю.: новые парковочные места в проекте не предусмотрены, 
парковка будет осуществляться на прилегающей территории и на 
существующих стоянках для автотранспорта. 

6. Карапетян Б.Д. (житель набережной)- будут ли приведены в порядок 
земельные участки на данной территории? 

Поярков^ Ю.Ю.: данный вопрос будет решаться Администрацией 
муниципального района. 

7. Людмила (жительница Сольцы 2) - будут ли общественные туалеты на 
набережной 7 Ноября? 

Пояркова Ю.Ю.: общественные туалеты согласно проекту расположены на 
пересечении ул. Курорт и набережной 7 Ноября. 

Решили: Принять замечания к сведению, доработать проект с учетом 
замечай: :й в рамках закона Российской Федерации. 

Проголе швали: 

За:100 % 

Против? О % 

Дуничев Ъ 

Котов А 

Гусарова Е.В. 

Алексеева И.В. 
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